

Israël accepte l'initiative égyptienne de cessez le feu dans la bande de Gaza



Gaza, 15 juillet (RHC-EFE)- Les autorités israéliennes ont accepté ces dernières heures l'initiative égyptienne d'un cessez le feu dans la Bande de Gaza, après 8 jours d'intenses bombardements aériens de Tel Aviv sur la population civile dans ce territoire palestinien.

La proposition égyptienne stipule que dans un délai de deux jours les représentants d'Israël et des factions armés à Gaza se rendent au Caire pour négocier les termes d'une trêve. Le mouvement palestinien de résistance islamique , Hamas déclare analyser s'il acceptera ou non l'initiative.

Le premier ministre israélien , Benjamín Netanyahou, a exprimé dans de récentes déclarations à la presse ,que son pays a accepté mais qu'il se réserve l'option de riposter au cas ou les lanciers de roquettes depuis la bande se poursuivraient.

A Gaza, l'un des principaux leaders du Hamas, Musa Abu Marzuq, a déclaré que le bureau politique du groupe étudie la proposition de trêve présentée par l'Égypte et qu'aucune décision à ce sujet n'a encore été prise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28528-israel-accepte-linitiative-egyptienne-de-cessez-le-feu-dans-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba